

Bupati Way Kanan Hadiri Pembukaan Tournamen Bola Volly KNPI CUP

AftisarPutra - WAYKANAN.UPDATES.CO.ID

Oct 19, 2023 - 18:04



Bupati Way Kanan H.Raden Adipati Surya bersama Ketua KNPI dan Kadis Porapar pada pembukaan Tournamen Bola Volly KNPI Cup

Way Kanan - Bupati Way Kanan H.Raden Adipati Surya, menghadiri pembukaan Tournamen Bola Volly KNPI CUP tahun 2023 bertempat di Kecamatan Umpu Semenguk, Kamis 19 Oktober 2023.

Hadir pada kegiatan Ketua dan pengurus KNPI Way Kanan, Kepala Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata (Disporapar), Camat Umpu Semenguk, para Pelatih, Juri, Official, Tim Volly Ball, Aparatur Kampung dan masyarakat. Atas nama pribadi dan Pemerintah Daerah Bupati menyampaikan ucapan terima kasih, kepada seluruh panitia, terkhusus kepada KNPI Way Kanan, yang telah menginisiasi kegiatan baik ini, atas kebersamaan kepengurusan KNPI dan keinginan yang kuat, sehingga dapat menyelenggarakan Tournamen Bola Volly KNPI Cup Tahun 2023 ini.

Upaya pembangunan masyarakat tidak hanya dititik beratkan pada pembangunan infrastruktur sarana dan prasarana semata. Akan tetapi, pembangunan menyeluruh juga dilakukan terhadap pembangunan Sumber Daya Manusia.

"Salah satu upaya pembangunan SDM adalah melalui pembinaan olahraga. Seperti yang kita ketahui bersama, bola voly merupakan salah satu jenis olahraga yang sangat populer di tengah masyarakat kita". ujar Bupati.

Lanjut Bupati menjelaskan bahwa sebagian besar masyarakat Way Kanan sangat menyukai olahraga ini, dimana hampir setiap kampung memiliki lapangan bola volly.

"Untuk itu saya berharap kepada seluruh tim yang bertanding agar selalu mengedepankan sportivitas dan tidak hanya mengejar juara atau kemenangan saja, akan tetapi lebih daripada itu, harapannya gelaran tournament ini dapat semakin mempererat jalinan silaturahmi antara sesama tim dan seluruh jajaran kepengurusan KNPI yang ada".harap Bupati.

Diakhir sambutan nya, Bupati juga menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih, kepada pihak keamanan baik dari TNI, POLRI serta Aparatur Kampung dan seluruh warga yang telah berperan dan bekerja keras dalam menyukseskan terlaksananya tournamen tersebut. "Kepada seluruh tim, selamat bertanding, semoga tournament ini dapat berjan baik dan lancar. Aamiin ya robbal alamin".tutup Bupati.(tr)